
Stefan Heim (kommissarischer Vorstand)
Beitrag von „Misterfcn“ vom 7. Februar 2024, 19:55

Interessant.

Verdient Rossow dann zukünftig weniger?

Ist er dann gar kein kaufmännischer Vorstand mehr?

Welche Chancen und welche Probleme bringt das mit drei Vorständen?

Ich seh tatsächlich erstmal keinen.
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